

LA TEMPORADA
DE CARNAVAL

Y...
Premios

otorgaron a carrozas,
convertibles y máscaras

mayo 26 / 1957
Entre ellos, una copa de oro...

Concedieron varios con categoría de especiales... La relación

Los premios correspondientes a la temporada de carnaval de 1957, para carrozas, automóviles convertibles y máscaras a pie, fueron entregados durante el último paseo, celebrado el domingo.

El gran premio consistente en una copa de oro fué otorgado, utilizándose el voto de confianza del Alcalde, a la carroza de la cerveza "Cristal", alegándose que la correspondiente a la "Polar" no asistió a los paseos de los domingos 17 y 24.

En las carrozas industriales se concedieron copas a la Compañía Cubana de Electricidad, "Pepsi-Cola" y "Coca-Cola". En las carrozas oficiales, a Fuerzas Armadas, Ministerio de Obras Públicas, Ministerio de Hacienda y Ministerio de Agricultura.

Se otorgaron premios a las carrozas del Fondo de Estabilización Tabacalera, Comisión Reguladora de la Industria del Calzado CRIC; a la CENCAM y al Instituto Nacional de la Pesca.

En los autos convertibles se concedieron los premios siguientes: primero al auto "Segundo Im-

perio"; segundo: "Los Vaqueros", y tercero a "Los Negritos".

Se concedieron premios especiales, copas de plata y bronce a las carrozas "Ironbeer"; "La Cotorra"; Corporación Nacional de Transporte; Ministerios de Trabajo y de Salubridad; Gobierno Provincial; Retiro de Artes Gráficas; Corredores de Aduanas; CENPLUC; Comisión Nacional de Viviendas; Producción Tabacalera; Retiro Tabacalero; Club Rock and Roll; Retiro Marítimo y Templo Chino.

En máscaras a pie, al Negro Patinador; "El hombre de las cavernas"; "Mamá Dolores" y "Negrita Alegre". Especiales: "Los Indios"; "Los dos Pepes" y "Pierrot".

